

学校教育目標 <元気あふれる学校> 夢に向かって笑顔で学び合う子どもの育成

<元気あふれる学校>は、金泉中・金立小・久保泉小統一の「雄飛学園」の目標です!!



久保泉だより

佐賀市立久保泉小学校

学校だより 第19号

令和6年10月11日

文責：校長 中村 佳代

＊＊＊ 御声援ありがとうございました!! ＊＊＊

10月6日(日)に、気持ちのよい秋晴れの中、「体育大会」を開催することができました。

保護者や御家族のみなさまには、早朝から、熱い御声援をいただき、子どもたちもうれしかったことだろうと思います。本当にありがとうございました。御来賓としておいでいただきました、佐賀市教育委員会 丹宗教育長 様、学校運営協議会 山田会長 様、まちづくり協議会 山口会長 様をはじめ、金泉中学校 空閑校長 様、金立小学校 副島校長 様、和泉ふたば保育園 釋園長 様ほか、たくさんの地域のみなさまにも、子どもたちの応援に駆けつけていただき、心から感謝申し上げます。

子どもたちは、今年度の体育大会のスローガン「協力して 勝利をつかみとる 笑顔の 体育大会」の実現に向けて、一人一人が自分の出番や役割を自覚し、精一杯取り組むことができました。

元気な歌声から始まった体育大会!!



ダンスの動きも可愛らしい玉入れ!!



係の活動も頑張りました!!





どの学年も、短い練習時間の中で、たくさんのことを見覚え、当日を迎えたことでしょう。子どもたちのよさや頑張りを、あちらこちらで見付けていただけたのではないかと思っています。勝ち負けの結果だけではなく、それまでの過程やこれから姿にも目を向けられる子どもたちであってほしいと願います。最後まであきらめずに取り組むこと、みんなで力を合わせること、心をつないで一つの目標を達成することの大切さを学ぶことができたのであれば、きっと、今回の学びが次の活動につながることでしょう。任された立場で責任を果たすこと、下級生や友達を思いやることの大切さにも気付いてくれたことだと思います。6年生や5年生の活躍も見られ、頼もしく感じました。保護者のみなさまには、大会終了後の後片付け等にも御協力いただき、大変助かりました。たくさんの御支援をいただき、本当にありがとうございました。



* * * 前期の「通知表」をお渡しします!! * * *

本日、10月11日（金）は、今年度前期の「通知表」渡しの日です。学期は三学期制をとっておりますが、成績につきましては二期制となっておりますので、9月末で今年度の前期が終了したことになります。先日、体育大会を開催しましたので、今年度については、本日「通知表」渡しをする計画にしておりました。「学習の様子」も「生活の様子」も、「よくできる・できる・がんばろう」の三段階で評価しております。「○・△」の数に一喜一憂するのではなく、御家庭では是非、「よくできる」ところは、これからさらに伸ばすことができるよう、いろいろな場面で生かすことができるよう、「できる」ところは、これまで以上に頑張ることでもっとできるようになる、「がんばろう」のところは、まだまだ伸びるチャンスがあるととらえて、これからの意欲につなげなければと思います。子どもたち一人一人の後期の成長を楽しみにしています。よろしくお願ひいたします。